

紹介したい場所

プレリュード洋菓子 福光店



働く上で地域のために大切にしていること

地域住民の方々に**できるだけ喜んで**いただけることや**1番身近で愛される**洋菓子店を目指しております。

そして**地域社会に貢献**していきたいと考えております。



シェフさんのお話から

シェフさんの地域住民の方々にできるだけ喜んで、笑顔になってもらいたいという願いからお客さんを第一に考えお店を開いているのが凄いなと感じました。

また、私はプレリュードを小さい頃からイベントの時には食べていたからこそ身近にあり今度も食べたいと思えるのでこれからも利用していきたいです。

岐阜市で働く理由、岐阜市のよさ

～岐阜市で働く理由～

岐阜市で生まれ育った故郷だから。

～岐阜市の良さ～

1. 金華山や長良川など、自然豊かなところ
2. ご年配から小さなお子様まで幅広い世代の人が暮らしやすい。
3. 長良川鵜飼や岐阜城や川原町などの歴史と伝統が数多く残っている。

施設や店舗を利用される方々へのメッセージ

いつもご利用いただき、心から感謝しております。
今後とも、
お誕生日などのイベントの際に、プレリュード洋菓子店をご利用していただくと幸いです。

インタビューをして感じたこと

笑顔溢れる！！

インタビューを通して、プレリュードさんが地域住民の方々に喜んでもらおうと1番身近で愛される洋菓子店を目指しているのが凄いなと思いました。
また、地域住民の方々に第一に思い地域社会に貢献していきたいと考えているのも素敵だなと感じました。